

Pressemitteilung

Salzburg, 13. Februar 2013

Brundibár von Hans Krása

Premiere am 22. Februar, Landestheater

Die Kinderoper hat im Salzburger Landestheater einen festen Platz. In den vergangenen Spielzeiten begeisterten „Die kleine Zauberflöte“ (2010/2011) und „Aschenputtel im Schloss“ (2011/2012) das junge Publikum, nun feiert am 22. Februar eine Oper des tschechischen Komponisten Hans Krása aus dem Jahr 1938 Premiere: „Brundibár“ gehört mit ihren eingängigen, aber nie kitschigen Melodien, der zeitlosen Gültigkeit des Stoffes und dem Plädoyer gegen Unterdrückung zu den schönsten Kinderopern des letzten Jahrhunderts.

Gemeinsam lässt sich fast alles erreichen. So lautet die ebenso simple wie inspirierende Botschaft des Librettos: „Ihr müsst auf Freundschaft bau'n, den Weg gemeinsam geh'n, auf eure Kraft vertrau'n, und zueinander steh'n.“ Die Kinder Aninka und Pepícek beschließen, auf der Straße zu singen, um für ihre Mutter Milch kaufen zu können. Doch der Leierkastenmann Brundibár vertreibt die Kinder, die nun mit Hilfe der Tiere ein großes Konzert auf die Beine stellen ...

Rund 40 junge Sängerinnen und Sänger des Salzburger Festspiele und Theater

Kinderchor singen und spielen die bewegende Geschichte darüber, wie Freundschaft große Not überwinden kann. Nach regelmäßigen Auftritten in den Produktionen des Landestheaters und mit großen Stars und Orchestern der Salzburger Festspiele steht der Chor erstmalig im Mittelpunkt einer Oper. **„Brundibár“ ist eine Oper über Kinder von Kindern für Kinder**, inszeniert vom jungen Regietalent Karsten Bohn.

Mit Hubert Wild (Gesang und Klavier) als Hans Krása und Kindern des Salzburger Festspiele und Theater Kinderchor.

Für Kinder ab 6 Jahren.

Termine: 22.2. / 24.2 / 17.3.2013